

Louis Challand

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Obituary

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Forstwesen = Swiss forestry journal
= Journal forestier suisse**

Band (Jahr): **43 (1892)**

PDF erstellt am: **22.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Louis Challand.

Nous avons le triste devoir d'annoncer à nos collègues, le décès de *Louis Challand*, forestier du II Arrondissement, à Bex (Vaud), enlevé à l'affection de sa famille et de toute la population, le 27 novembre 1891, à l'âge de 78 ans.

Après avoir achevé ses études primaires, il fit un séjour de 3 années en Moldavie, puis à son retour au pays, il se consacra aux études forestières sous l'habile direction de M. Pillichody, alors inspecteur forestier de la Commune de Lausanne. C'est ensuite des examens cantonaux, subis en 1844, qu'il obtint le titre d'expert forestier vaudois. En 1846 il succéda à M. Knab, comme inspecteur forestier de l'arrondissement d'Aigle et conserva ces importantes fonctions jusqu'à son décès, soit pendant 45 années.

Nous pouvons dire, sans crainte d'être démenti, qu'il fût un travailleur infatigable, consciencieux et ferme. D'une ponctualité irréprochable, il représentait le fonctionnaire modèle, il possédait toutes les qualités de l'homme public comme aussi toutes celles de l'homme privé. L'Arrondissement d'Aigle est très étendu et peut être considéré comme le plus pénible du Canton de Vaud, néanmoins malgré tant de longues courses, Louis Challand rentrait toujours gai et satisfait de la tâche accomplie. Quoique retenu en chambre par la maladie pendant près de trois mois, il continua cependant à travailler, à administrer, à songer à ses forêts jusqu'à son dernier jour.

Il est mort au champ du devoir, laissant un profond vide parmi tous les forestiers et ses nombreux amis.

Nous garderons toujours le souvenir de ce vénéré collègue qui maintenant repose en paix dans le cimetière de Bex, au pied immédiat de ces Alpes qu'il a si souvent parcourues et de ces forêts qu'il a tant aimées.